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第１回経営協議会 議事要録

１ 日 時 令和５年５月１２日（金） ９時３０分～１１時１５分

２ 場 所 特別会議室（本部棟３階）

３ 出席者 佐古議長，梅津委員，美馬委員，田中委員，高橋委員，秋田委員

有馬委員，泉委員，工藤委員，榊委員，吉村委員

欠席者 池上委員，米澤委員

陪席者 近藤監事，井関監事

（※泉委員，工藤委員，榊委員，井関監事はオンライン参加）

（※秋田委員は，議事に入る前に退席）

議事に先立ち，佐古議長から，理事の交替に伴う委員の交替について，令和５年

３月開催の経営協議会において報告のあったとおり，新たに秋田副学長が委員に就

任した旨の説明があり，秋田委員から自己紹介が行われた。

続いて，佐古議長から，陪席者の異動（昇任）の紹介があり，牧野企画調整役（兼）

総務部長及び内海教務部長から自己紹介が行われた。

引き続き，令和５年３月～５月にかけての本学の新聞報道等について報告があっ

た。

４ 議 題

（１）役職手当支給細則の一部改正について【資料１】

高橋委員から，資料１に基づき，役職者手当支給細則を一部改正することにつ

いて説明があった。本件は，再任用教員が学長補佐に就任したことに伴う改正であ

るため，令和５年６月１日施行，令和５年４月１日に遡及して適用する旨の説明が

あり，審議の結果，これを承認した。

（２）その他

特になし

５ 報告事項

（１）第３期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果について

【資料２－１～２－４】

佐古議長及び梅津委員から，資料２－１～２－４に基づき，第３期中期目標期間

に係る業務の実績に関する評価結果について，業務実績の状況（達成７項目，おお

むね達成１項目）及び主な特記事項について，報告があった。

また，以下の点について，項目別評価にかかる説明があった。
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優れた点

・【教育研究（教育）】教員就職率の好成績

・【教育研究（教育）】教員就職率向上に向けた支援

・【教育研究（研究）】小中一貫英語教育プログラムの開発

・【教育研究（社会連携）】いじめ防止に関する社会への還元

・【教育研究（その他）】大学と連携した地域の学校等への教育的支援

・【教育研究（その他）】大学・学部における研究への協力

・【財務内容】鳴門教育大学基金の創設等による外部資金比率(寄附金)の上昇

・【自己点検評価】卒業生・修了生追跡調査の構築

改善すべき点

・【業務運営】大学院修士課程，大学院専門職学位課程における学生定員の未充足

（２）第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標について

【資料３－１，３－２】【参考資料１－１，１－２】

佐古議長から，資料１－１～１－２及び参考資料１－１～１－２に基づき，「意

欲的な評価指標」として申請した指標６件中１件（地域ブロックレベルでの「連携

教職課程」の設置・運営）が指定を受けた旨報告があった。

また，「意欲的な評価指標」は，達成することで，より高い評価を得ることがで

きるため，学生にとって魅力的な授業をできるよう，各大学と連携を深めていきた

い旨の発言があった。

（３）令和５年度学校教育学部及び大学院学校教育研究科入学者選抜状況について

【資料４－１～４－２，机上配付資料】

田中委員から，資料４－１～４－２及び机上配付資料に基づき，令和５年度学校

教育学部及び大学院学校教育研究科の入学者選抜試験の実施状況について報告があ

った。

続けて，佐古議長及び田中委員から，学部志願者に大きな変動があったことから，

以下の点について，検討したい旨の発言があった。

・教員就職率改善のための就職支援体制の再構築

・教員養成を社会が求めている教員像に近づけた改善

・学生が志願しやすい入試制度の構築

（４）その他

特になし。

議事終了後，本学の運営等全般について，各委員間で意見交換が行われた。

次回経営協議会は６月２６日（月）１３時３０分から開催予定。


